

# Papa critica al gobierno comunista checoslovaco

Ciudad del Vaticano, marzo 11 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II criticó hoy implícitamente la política del gobierno comunista de Checoslovaquia, al hablar a los más altos representantes de la Iglesia Católica de ese país.

El Pontífice se dirigió a cinco obispos checoslovacos encabezados por el cardenal Frantisek Tomasek, arzobispo de Praga, en la visita que tradicionalmente efectúan cada cinco años al Vaticano.

"Al mismo tiempo que me reúno con ustedes, con alegría y esperanza, no puedo desvincularme de las preocupaciones y problemas de nuestro ministerio", dijo. Checoslovaquia tiene menos obispos que los que debería y está hambrienta de sacerdotes y seminaristas, sostuvo el Papa.

El Vaticano está enfrentado con Praga, desde hace años, con respecto al derecho de la Iglesia a nombrar sacerdotes y obispos en puestos que por lo general requieren aprobación estatal.

## Aumenta criminalidad londinense en un 30%

Londres, marzo 11 (AP). Londres, que ha sido durante años una de las ciudades con menos criminalidad en el mundo, está poniéndose cada vez más peligrosa.

Los asaltos y otros crímenes violentos aumentaron en alrededor del 30 por ciento el año pasado, según informó Scotland Yard. Agregó que la mayor parte de esos crímenes fueron cometi-

dos por personas de raza no-blanca.

Scotland Yard, que tiene a su cargo la vigilancia policial del sector central de Londres y sus siete millones de habitantes, dijo en su informe anual que en 1981 hubo 18.763 hurtos y robos con violencia en la capital, lo que significó un brusco aumento de 34 por ciento en relación al año anterior.

Pasa a la página 15

## Arresto de funcionarios delincuentes hace China

Pekín, marzo 11 (UPI). China anunció hoy los primeros arrestos después de imponer la pena de muerte por ofensas económicas, prometiendo exponer a altos funcionarios en una amplia campaña de limpieza gubernamental.

Dos funcionarios del área de Shenzhen, cerca de Hong Kong, han sido suspendidos de sus cargos y están bajo la investigación de las autoridades, acusadas de contrabando,

evasión de impuestos y por obtener ganancias personales, según informó el periódico oficial "Diario del Pueblo".

Los dos habían podido operar con tal impunidad que el vicepresidente Deng Xiaoping ordenó una exhaustiva investigación a través de la Comisión Disciplinaria del Partido Comunista.

"Mientras más importantes sean los funcionarios,"

Pasa a la página 72

"El hecho de que la mayoría de las diócesis de nuestro país todavía estén vacantes, llena mi alma de pena", dijo el Papa. "Os aseguro que no escatimaré esfuerzos... hasta que todos los distritos eclesiásticos de nuestro país... tengan pastores apropiados y valiosos".

Fuentes vaticanas dijeron que la elección de las palabras por parte del Papa, indicaba que la Iglesia pre-

Pasa a la página 59

## Países árabes critican agudamente a Khadafy

Riad, Arabia Saudita, marzo 11 (AP). La radio estatal saudita informó hoy acerca de las agudas críticas dirigidas contra el dirigente libio Mohammed Khadafy por ocho países árabes, que exhortaron a que sea expulsado de la Liga Árabe y de la Organización de Unidad Africana.

La información dijo, que el Parlamento de Sudán urgió a ambos organismos regionales que "intervengan y protejan a los frentes africano y árabe de las conspiraciones ideadas por el coronel libio en favor de los enemigos de los árabes y del Islam".

La radiodifusora también hizo alusión a la declaración emitida el martes por los ministros de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Kuwait, Emiratos Árabes Unidos, Bahrain, Qatar y Omán, en la que expresaron su "extrema pena y disgusto" por los recientes conceptos de Khadafy contra Arabia Saudita.

Debaten medidas

Los seis países, que integran el Consejo de Cooperación del Golfo, creado hace 10 meses, debaten

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLAN. Cracovia, marzo 11 (AP). Tres soldados polacos patrullan la zona céntrica de esta ciudad, para evitar protestas populares en contra del gobierno comunista de Polonia. Caminan por una plaza muy antigua de Cracovia, mientras vigilan a los transeúntes.

## Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, 11 marzo (AP). La Bolsa tuvo hoy una jornada con altibajos al esfumarse la recuperación de las dos sesiones anteriores.

Las negociaciones fueron moderadamente activas.

Los analistas dijeron que el alza en los precios de las acciones desde el lunes parecía ser el resultado de fuerzas internas en el mercado, más que resultado de cualquier acontecimiento noticioso especial.

Hoy encontró resistencia en vista de aumentos en las tasas de interés.

Las tasas subieron en los mercados de bonos y de dinero a corto plazo y el Banco de California, aumentó su tasa básica de interés de 16 a 16,5 por ciento.

El promedio Dow Jones, de 30 industrias, en alza de 9,42 en las dos sesiones an-

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERA SER RESCATADO. Wheeling, Virginia Occidental, marzo 11 (AP). Dentro de la cabina de este camión, su motorista Bob Marshall espera recibir ayuda para abandonar el vehículo que tuvo un accidente en el puente, al esquivar a un automóvil. El chofer del camión fue rescatado ileso.

## Investigan atentado terrorista en Lima

Lima, marzo 11 (UPI). La policía interrogaba hoy a un ciudadano austriaco con relación al atentado terrorista de anoche contra la Casa de Gobierno, donde estallaron dos cargas de dinamita y otras tres fueron desactivadas por la policía.

El presidente Fernando Belaúnde Terry "ni siquiera se enteró del atentado", afirmó hoy su ministro de Relaciones Exteriores, Javier Arias Stella.

El canciller señaló que las cargas de dinamita fueron lanzadas contra el Ministerio de Justicia, que funciona a un costado de la Casa de Gobierno.

Afirmó que los recientes atentados "están empujando la imagen del Perú en el exterior" y demandó un enérgico "castigo para los autores del acto terrorista".

De acuerdo con la policía, las cargas de dinamite,

Pasa a la página 72

## Protestantes ingleses contra visita del Papa

Liverpool, Inglaterra, marzo 11 (Latin-Reuter). El líder de la Iglesia Anglicana, arzobispo Robert Runcie, se vio forzado hoy a abandonar un servicio religioso cuando airados protestantes expresaron su repudio por la visita que plantea realizar en mayo el Papa a esta ciudad inglesa.

El incidente incrementó los temores de que manifestantes anticatólicos puedan intentar obstaculizar la visita de Juan Pablo II, a Liverpool, que cuenta

con una vasta comunidad irlandesa, incluyendo a muchos norirlandeses protestantes.

Runcie, arzobispo de Canterbury, comenzaba disertar en una iglesia local cuando unos 100 protestantes, algunos de ellos llevando carteles, lo abuchearon y se mofaron.

Sus pedidos de silencio fueron recibidos con gritos de "traidor" y "Judas".

La multitud, protestando contra los planes del Papa de predicar en la ca-

Pasa a la página 72

## Inundaciones producen graves daños en Bolivia

La Paz, marzo 11 (AP). Centenares de familias campesinas de la región oriental del país, estaban hoy aisladas por desastrosas inundaciones que causaron la pérdida de cosechas y la muerte de miles de cabezas de ganado.

Las inundaciones en los departamentos de Pando, Beni y Santa Cruz y son descritas por la prensa como las más graves de los últimos treinta años.

En el Beni llueve en forma ininterrumpida desde hace 15 días, lo cual ha

provocado el desbordamiento de los principales ríos, cuyos cauces reciben también los deshielos de la cordillera andina.

Según el diario "Presencia", los 2.000 pobladores de Santa Ana del Yacuma, a 420 kilómetros al nordeste de aquí, se refugiaron en la Iglesia y en locales públicos y privados, en torno a la plaza principal del pueblo, ante la proximidad de las aguas.

El aeropuerto, los caminos y los servicios de radio

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTUARON A BENEFICIO. Nueva York, marzo 11 (AP). El astro infantil de cine y TV, norteamericano, Ricky Schroeder, visita en un teatro de Broadway a los protago-

nistas de la comedia musical "Annie", Allison Smith y el perro Sandy. Los niños, ambos de 12 años, actuarán a beneficio de los niños huérfanos de esta ciudad.